



## Journée de district du 2 février 2010

publié le 01/02/2011

---

Attention une inversion de salles a été fait pour cette journée.

Les garçons feront le futsal à Bellefontaine et les filles feront badminton à Mendès. Le rendez-vous est fixé à 13h45 sur le lieu de la rencontre.

Par ailleurs, 9 élèves du collège (déjà prévenus par une information papier) participeront au championnat d'académie de run and bike à Poitiers. Le départ se fera à 12h15 sur le parking du Lycée Pérochon.



**Académie  
de Poitiers**

*Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.*

*Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.*